

## Presseinformation

### **Rhön-Rennsteig-Sparkasse fördert auch 2018 die INTERMEDIALE**

Auch im Jahr 2018 setzt die Rhön-Rennsteig-Sparkasse ihre bewährte Partnerschaft mit der Hochschule Schmalkalden fort und fördert die INTERMEDIALE 18 mit einer Zuwendung in Höhe von 5.000 Euro.

Am 12. Juli 2018 war die Vorstandsvorsitzende des Finanzinstitutes, Marina Heller, Gast der Eröffnung des diesjährigen studentischen Großprojektes und konnte sich von der Kreativität, der Umsetzung der verschiedenen Projektarbeiten und vom erlebnisreichen Rahmenprogramm erneut ein persönliches Bild machen.

Die Intermediale wird seit 2013 von Studenten organisiert und verfolgt das Ziel, die Besucher sowohl mit den verschiedenen Fachbereichen Fotografie, Animation und Videoproduktion als auch mit den Semesterarbeiten der Studierenden bekannt zu machen. Begleitet von der Professorenschaft und den Lehrkräften liegt der aktuelle Fokus auf den Themen „Mixed Reality“ und „360-Grad Video“.

Marina Heller zeigte sich sehr beeindruckt von der Vielfältigkeit und dem Ideenreichtum der jungen Akteure. „Ich bin begeistert von den spannenden Zukunftsvisionen, die sich hier entwickeln. Dies zu unterstützen macht Freude und entspricht unserer Philosophie der direkten Förderung vor Ort. Als moderne und digital ausgerichtete Sparkasse sehen wir hier nicht zuletzt die innovativen Mitarbeiter von morgen!“, sagte Vorstandsvorsitzende Marina Heller beim Rundgang über den Hochschul-Campus.

Meiningen, 12. Juli 2018

1440 Zeichen (mit Leerzeichen und Überschrift)

Michael Kraus  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Rhön-Rennsteig-Sparkasse  
Tel. 03693/468-1040  
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de